
VOICI STEPHEN RIGBY
Le 3 mars, Stephen Rigby, nouveau sous-ministre délégué au ministère des Affaires

étrangères et du Commerce international, est officiellement entré en fonction. Le 23 avril, il
a accordé une entrevue au magazine Notre Monde afin de se présenter et d'expliquer quels

sont ses objectifs et les défis qu'il souhaite relever.

Notre Monde : Pouvez-vous nous parler un peu de
vous?
Stephen Rigby : Je considère Ottawa comme mon chez-moi. Je

suis né en Tanzanie et je suis citoyen britannique de naissance. Je

suis arrivé au Canada alors que je n'avais même pas 10 ans. Dans

mon enfance, j'ai beaucoup voyagé avec ma famille. Je suis marié et

j'ai deux enfants respectivement âgés de six et neuf ans (un garçon

et une fille). Je travaille au gouvernement fédéral depuis près de

28 ans. J'ai commencé ma carrière à Douanes et Accise, au début

des années 1990, au moment où Douanes et Accise et Revenu ont

été regroupés en un seul ministère, et j'ai essentiellement passé les

10 années suivantes à travailler en grande partie sur les mesures

fiscales et à gravir les échelons au sein de ce ministère. En 2005,

j'ai décidé d'entrer au Bureau du Conseil privé pour occuper le

poste de secrétaire adjoint du Cabinet, Sécurité et renseignement.

J'ai assumé ces fonctions pendant 12 mois, en plus de celles de

conseiller du premier ministre sur la sécurité nationale pour les

deux derniers mois. C'est alors qu'on m'a offert d'occuper un

poste de sous-ministre délégué à l'Agence des services frontaliers

du Canada. J'y ai passé 18 mois très agréables, jusqu'au jour où

on m'a téléphoné pour m'annoncer la bonne nouvelle que j'avais

été nommé sous-ministre délégué aux Affaires étrangères. Cinq

semaines plus tard... nous y voilà.

NM: Que vous apportent les voyages que vous avez eu l'occasion

de faire depuis votre enfance dans votre travail au MAECI?

SR : Ils m'ont apporté, avec mes yeux d'enfant, une certaine

dimension internationale. Grâce à eux, je vois le monde non

seulement avec mes yeux de Canadien, mais aussi, dans une

certaine mesure, avec ceux d'un citoyen britannique, et comme

quelqu'un issu d'une famille de voyageurs qui a des attaches dans

de nombreux autres pays.

NM: Quelles sont vos principales responsabilités?
SR ^ Comme tous les autres sous-ministres fédéraux, je suis

d'abord et avant tout chargé d'appuyer le ou la sous-ministre

dans l'exercice de ses fonctions. Ici, au MAECI, il s'avère que les

deux sous-ministres sont souvent amenés à voyager à différents

moments et du coup, je me retrouve à Ottawa pour remplacer

Len. On m'a notamment confié certains secteurs d'intervention

privilégiés : les Amériques; le Canada, les États-Unis et le Mexique;

la sécurité nationale et le renseignement; les cas consulaires; le

nouveau Secteur de la plateforme internationale; et la gestion des

ressources.
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